

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Setelah melakukan kajian *living Qur'an* di Desa Sarang Burung Kecamatan Binuang Kabupaten Tapin terhadap praktek pembuka aura, maka dapat disimpulkan beberapa hal sebagai berikut:

1. Secara garis besar penggunaan ayat Al-Qur'an yang dilakukan narasumber adalah praktek pembacaan atau pengamalan ayat yang dapat direspon oleh pengantin baru untuk dijadikan sebagai objek pembuka aura. Ayat Al-Qur'an yang digunakan dalam pengamalan ini adalah surah al-Rahman, surah al-Waqi'ah dan surah Thoha ayat 39. Media dalam pembuka aura menggunakan media lantunan bacaan ayat Al-Qur'an dan menggunakan media air bersih serta bunga-bunga yang semua itu dibumbui dengan lantunan ayat suci Al-Qur'an.
2. Mengenai makna dari ayat Al-Qur'an yang dibaca untuk praktek pembuka aura terhadap pengantin baru ini sebagai *tabarruk* (tabarruk adalah bagian dari model tawassul kepada Allah SWT. atau mencari keberkahan dan ridha dari Allah SWT) dari apa yang dibaca dan direnungkan isi kandungannya. Sehingga seperti dalam praktek mengamalkan amalan tersebut bernilai ibadah dan menambah keimanan seseorang. Inti dari keberhasilan adalah ditentukan oleh siapa yang melakukan karna dibalik pelaku yang melakukan suatu amalan ada seorang guru yang bertanggung jawab, dan amalan-amalan

tersebut turun-temurun dari guru dan gurunya lagi, yang jelas seorang guru tersebut hubungannya sangat dekat dengan Allah SWT. Selain itu, manfaat dari praktek ini agar aura dari kedua pengantin dapat terpancar dengan baik, terhindar dari pengaruh-pengaruh yang tidak baik, lebih terjalin kasih sayang diantara keduanya, dan bagi yang memandang merasakan energi positif dari kedua pengantin.

## **B. Saran**

1. Salah satu hasil utama dari penelitian ini adalah untuk meyakinkan masyarakat atau khalayak umum bahwasanya mengamalkan ayat didalam Al-Qur'an lebih baik jika dibandingkan mengamalkan melalui mantra apalagi terkait dengan hal-hal ghaib. Selain mendapat pahala juga akan mendatangkan keberkahan dalam hidup. Dengan demikian penelitian ini juga merupakan sarana untuk meyakinkan muslim maupun non-muslim akan kebenaran kitab Allah SWT dan bukti mukjizat Al-Qur'an dari sisi kekuatan spiritual.
2. Semoga dalam penelitian ini dapat memberikan manfaat bagi penulis dan para pembaca, serta dapat memberi kontribusi dalam khazanah studi Al-Qur'an dan kajian tafsir. Sangat banyak terdapat kekurangan pada skripsi ini, tetapi penulis berharap agar tulisan ini dapat berguna sebagai bahan acuan, referensi dan lainnya bagi para penulis yang lain yang ingin memperdalam studi *living Qur'an*.